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＜会長挨拶＞
・例年とは違う形での点検、新たな安全について考えましょう。
＜校長挨拶＞
・新たな安全について考えていただければ。多くの意見を出していただければと思います。

＜点検指摘箇所＞
・１F防火シャッター前の荷物等。扉が開くようにする。
・棚やキャビネットの耐震補強がされていない。
・下駄箱コーナーガードが外れている。
・温度計が不安定であった。謎のコンセントがある。要確認。
・上の窓のストッパーが付いていないところがある。
・配管のテープがはがれている。
・非常口バルコニーの段差。

＜協議事項についての主な意見＞
・インターネット（携帯電話）の危険性→低学年のうちにネットモラル講習が必要ではないか。
　　→保護者も分からない場合も多くなっているのではないか。
・オンラインゲーム→流行っているが、目立ったトラブルはない。子供たちのモラルが備わっている面もあ
る。
・不審者→笛を持つことも必要。　・校門警備、安全支援隊も大切な役割を果たしている。
　　→規制と開かれた学校のバランスをどうするかが課題である。
・高温、熱中症についても十分に考える必要がある。
・悪いことの自覚のない（分別できない）子も増えているのではないか。＊規範意識をどう育てるかが課題で
ある。

主な意見

次回の会議日程

９月１９日（木）18:00～

図書室

【協議事項】

【協議事項】

「学校の中に潜む危険」について

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員　10名出席者（委員）

教員  6名

PTA1名・支援本部1名

会議内容（次第順）

【報告事項】
１会長挨拶
２校長挨拶
３コースごとに校内安全点検

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和6年7月18日（木）　18時00分～19時30分

図書室他

様式２


